

Carta de Francisco Ayala a Guillermo Fernández-Shaw (24/12/1928)

24-12-28

Querido Guillermo. Aprovecho el primer momento libre para escribirle, pues estos días, con el servicio militar y consiguiente instrucción no he podido ni acordarme de que existo yo mismo. Estoy totalmente anulado.

Quería darle las gracias por cuanto hizo en mi favor. Ya sabía yo que hubiera sido casi un milagro. Han ocurrido cosas asombrosas: ya hablaremos... si es que alguna vez puedo disponer de mis pasos.

Le doy la enhorabuena, con la alegría que pocos como yo pueden darsela, por su último triunfo. Cuando –dentro de unos días– haya terminado mi patriótico deber de manejar el mauser le molestaré para que me proporcione el placer de conocer su nueva obra.

Deseo que estos días sean para Vd. y los suyos de completa felicidad. Un abrazo de su devoto

Ayala.-

REMITENTE: Ayala, Francisco

DESTINATARIO: Fernández-Shaw, Guillermo

DESTINO: S.I.

ORIGEN: S.I.

FICHA DESCRIPTIVA: [Carta manuscrita con membrete:] FRANCISCO AYALA / ABOGADO / MADRID